

修練

2014年度  
スローガン

(一社)にいがた北青年会議所



2014年度

2月号

五常厳勇

## 一般社団法人 にいがた北青年会議所

# 2014年度新年賀詞交歓会

1月11日、当青年会議所の2014年度賀詞交歓会が、割烹中常楼にて行われました。2014年度の当青年会議所のお披露目の場にて、第31代理事長善宝晋場君が所信表明を行いました。来賓には、篠田昭新潟市長様とする多くの方々にご列席頂きました。また、多くのOB会員の先輩にもご列席頂きました。今年度のスローガンである「五常厳勇」の精神のもと、今年一年メンバー一丸となり、更なる地域のために 貢献していきます。



↑ 善宝理事長の所信表明



↑ 篠田市長様の祝辞



↑ 石塚県議様の祝辞



↑ 青柳県議様の祝辞



↑ 新潟ブロック会長 木島君の祝辞



↑ OB会長 大矢先輩の祝辞



↑ 小林直前理事長の乾杯



↑ 篠田市長様とお酒を酌み交わす善宝理事長



↑ 今村監事の一本締め



↑ 善宝晋場丸出航です！

# 2014年度 1月例会・通常総会

1月11日（土）中常楼において今年度、最初の例会が行われ、善宝丸が出航し最初の例会となりました。その後、2013年度決算総会となる通常総会も行われ、全ての議案が承認されました。これにより、実践躬行の精神を掲げた2013年度が無事に終わる事が出来ました。



↑ 2014年度善宝理事長の挨拶



↑ 小林理事長の事業報告（2013年度役職）



↑ 齋藤副理事長の所感（2013年度役職）



↑ 善宝副理事長の所感（2013年度役職）



↑ 今村副理事長の所感（2013年度役職）



↑ 阿部監事の監査報告（2013年度役職）



# 2013年度 監査会

1月7日（火）豊栄商工会館において、2013年度監査会が行われました。各委員会が揃えた資料を確認しながら、荘司監事、阿部監事から事業監査と会計監査が行われました。指摘された点については、各委員会ともに説明と修正を行い、無事、監査会を終えることができました。



真剣に監査する荘司監事、阿部監事



両監事からの指摘を見ている今村副理事長、佐藤副委員長